



**Richtig aufregend.** *Groß war der Aufwand, noch größer ist die Freude der Kinder: Der Hof der Troxler-Schule - eine heilpädagogische Einrichtung in freier Trägerschaft - hat jetzt einen Spiel- und Erlebnishof der ganz besonderen Art. Einen verwilderten Hang an der Hardt verwandelten Schüler und Pädagogen gemeinsam mit Landschaftsbauern zu einer Attraktion, die auch behinderten Kindern viel Spaß beim Spielen bietet. So können die Pädagogen das neue „Atrium“ aus von der Kalkwerken Oetelshofen gespenden Kalkquadern künftig als „grünes Klassenzimmer“ nutzen. An der Böschung wartet jetzt ein „Sinnespfad“ - und ein Bachlauf mit Wasserspielplatz lädt ebenso zu Abenteuern ein wie eine Nestschaukel und eine rollstuhlbefahrbare Schaukel. Die EDE-Stiftung hat den Bau des Spielplatzes ebenso unterstützt wie die Kalkwerke oder die Alfred-Krupp-von-Bohlen-Stiftung. Übrigens: 140 behinderte Kinder besuchen die Troxler-Schule. Foto: Macheroux*